
Hezkuntzako kontseilari jauna:

Honen bidez, behean sinatzen dugun irakasleok adierazi nahi dugu ez gaudela ados azken
urteotan indarrean dagoen derrigorrezko prestakuntza-sistemarekin. Zehazki, ez gaude
ados alderdi hauekin:

1.-Derrigorrezko prestakuntza osoa ikastetxeek eta Hezkuntza Departamentuak aukeratzea.
Horren ondorio nabariena, askok gure espezialitateetan, gure trebetasunak indartzeko
beharrezkotzat jotzen dugun horretan, edo, besterik gabe, nahi izan dezakegun zerbaitetan
prestatzeari utzi izana da.
2.- Ezarritako formazio horietako batzuen kalitatea, hala nola laborategiena edo DUArena,
oso baxua izan da. Prestakuntza jasotzera behartzen bagaituzte, eta horrekin neurri batean
ados bagaude ere, gutxienez kalitatezkoa izan dadila eta irakasle gisa aberastea gustatuko
litzaiguke.
3.- Formakuntza orduen kopuruari dagokionez malgutasunik ez izatea. Ikasturte batean 35
ordutik gorakoak hurrengo ikasturterako baliagarriak izatea nahiko genuke.

Beraz, hau eskatzen dugu:

1.- Aurreko sistemara itzultzea. Sistema horretan, ikastaro batzuk instituzionalak ziren
klaustroarentzat, eta gainerakoak norberak askatasunez aukeratutakoak.
2.- Nahitaez egin behar ditugun prestakuntza-ikastaroek kalitate egokia izan behar dute eta
ematen dituzten profesionalek adituak izan behar dute, gure irakaskuntza-jardunean
eskatzen zaigun bezala.
3.- Urte bakoitzean egin beharreko ordu-kopuruari dagokionez malgutasuna edukitzea, eta
denbora-tarte jakin bakoitzean zenbaketa global batean eskatutako ordu-kopurua betetzen
dela egiaztatzea.

Gure eskaerei erantzungo diezuelakoan, besterik gabe

Jaso ezazu agur bero bat,

Zuen erantzunaren zain

Agur



Estimado Sr. Consejero de Educación:

Por la presente, los docentes abajo firmantes, queremos expresar nuestra disconformidad
con el sistema de formación obligatoria que lleva vigente en los últimos años. En concreto,
no estamos de acuerdo con los siguientes aspectos:

1. Que toda la formación obligatoria sea elegida por los centros y el Departamento de
Educación. Esto tiene como consecuencia más obvia el que muchos hayamos
dejado de formarnos en nuestras especialidades, en aquello que consideramos
necesario para reforzar nuestras habilidades, o simplemente en algo que nos pueda
apetecer;

2. La calidad de algunas de estas formaciones impuestas, como los laboratorios o el
DUA, ha sido francamente baja. Si se nos obliga a recibir formación, con lo cual
podemos estar de acuerdo, nos gustaría que al menos fuera de calidad y nos
enriqueciera como docentes.

3. Que no haya flexibilidad en cuanto al número de horas que deben sumarse todos los
cursos, de tal manera que si deben realizarse 35 en un curso pero se realizan 40, al
siguiente no puedan realizarse solamente 30.

Por lo tanto, pedimos:

1. Que se vuelva al sistema anterior, en el que unos cursos eran de carácter
institucional para el claustro y el resto de libre elección individual.

2. Que los cursos de formación que debamos realizar de manera obligatoria sean de
una calidad suficiente y acreditada, como se nos exige a nosotros en nuestro
desempeño docente;

3. Que haya flexibilidad en cuanto al número de horas que deben realizarse cada año,
comprobándose cada cierto periodo de tiempo que se cumple con el número de
horas exigidas en un cómputo global.

Esperando que nuestras peticiones sean atendidas, nos despedimos atentamente.

Reciba un saludo cordial,

el conjunto de docentes firmantes.

Acceso al formulario para firmar.

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdMF6wRBc1LmgmVUt0gcZjzgPxvfb5t1ypL7VHxJvk9TQE5cA/viewform

